



pro interplast, Montag, 31. Dezember 2018

Einsatz in Lviv (Ukraine) vom 18. bis 22. November 2018

Diesmal ein Jubiläum, da es mein 10ter Einsatz in Lemberg war.

Wieder eine Riesen - Sprechstunde gleich nach der Ankunft: 65 Kinder mit Eltern und Geschwistern, die alle bis 23h gesehen, diagnostiziert und durch die Anästhesistin gecheckt werden mußten. Besonders erfreulich war die Zahl der kleinen Patienten, da schon bei früheren Einsätzen operiert worden waren und jetzt zur Nachuntersuchung oder weiteren Operationen kamen. Viele hatten bereits ein Auge wegen der Lidheberschwäche operiert und standen jetzt für das zweite Auge an. Manche kamen auch einfach zur Nachschau, um die Ergebnisse zu demonstrieren. Die Patienten mit den Ohrrekonstruktionen vom Einsatz im Januar/Februar waren wieder da und konnten die nächsten Schritte zur Perfektionierung erhalten.

[Einsatzbericht zum Download](#)